

## ○職員の異動（お世話になりました。）

令和元年度末人事異動が次の通りありました。本校を転退任した職員の在任中は大変お世話になりありがとうございました。また、着任しました職員を迎える新体制でのスタートとなります。職員一同力を合わせ、生徒のため、学校のために保護者の皆様、地域の皆様との連携・協力をしっかりと行い、信頼関係を深めながら全力で頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

**転退任者：春名悟史（退職）、志多優莉奈（退職）、大倉万由子（津山市鶴山中へ）、**

**樋村里菜（美作中へ）、角南紀子（美作中へ）**

**着任者：安妻真由美（英語、美作中より）、高木将行（国語、津山市中道中より）、**

**今村美月（英語新採用、赤磐市桜が丘中より）、前原敏彦（社会、作東中より）、**

**田村嘉孝（理科、真庭市久世中より）、井堀靖子（音楽新採用）**

## ○令和2年度がスタート

4月7日、始業式が行われました。新型コロナウイルスの影響でいつもの年より長い春休み明けの学校再開で、多くの生徒が待ち望んだ1学期の始まりでした。久しぶりの友人との再会を喜び談笑している顔を見ていると、やはり学校は子どもあってのものなのだと、改めて思いました。と同時に一日も早く事態が収束し、日常を取り戻すことができればと願います。政府の緊急事態宣言も出され、学校再開ができていない地域もありますが、本校でもマスク着用やアルコールでの手指消毒等できる限りの予防策を講じながらスタートしています。

始業式では「自信を持とう」「自分を好きになろう」という話をしました。昨年度調査結果から「自分にはいいところがあると思いますか。」という質問項目に対して、本校生徒の肯定的な割合が全国や県平均と比べて低い結果だったからです。生徒一人一人を見ていると誰もがたくさんの良いところを持っていましたし、無限の可能性を秘めていると感じます。だから、自分を好きになり、自信を持っていろいろなことに挑戦したり取り組んでいたりして欲しいと思い話をしました。

始業式に続き8日には入学式が行われ、1年生43名が入学してきました。規模を縮小しての形となりましたが厳粛な中にも和やかで温かく、とても素晴らしい式でした。3年生の江見洋平君の歓迎の言葉から仲良く頑張っていきましょうというメッセージが届けられ、新入生代表の平田七児さんの誓いの言葉からは、中学生として頑張っていこうという決意や、やる気が述べされました。1年生の入学で全校生徒119名がそろい、本格的に学校が始動しています。生徒の皆さんのお躍りを楽しみにしています。

## ○保護者の皆様へ

お子様の御入学、御進級おめでとうございます。本年度はコロナの影響でいつもの年とは違うスタートとなりました。当面はその対応のために、マスクの用意や朝の検温など御家庭にお願いすることも多く御負担をおかけしますが、生徒の安全安心な生活と健康を第一に考えて取り組んで参りたいと思います。今後とも御理解と御協力をいただきすようよろしくお願ひいたします。